

RÉVEILLONS-NOUS POUR LE CLIMAT !



Lorsque l'on plonge une grenouille dans de l'eau bouillante, elle s'en échappe d'un bond. Mais si on la place dans de l'eau froide portée progressivement à ébullition, elle s'habitue à la température, s'engourdit et finit ébouillantée...



C'est la même chose avec le réchauffement climatique. Les températures augmentent de manière imperceptible et nous ne réagissons pas. Alors, ne nous laissons pas engourdir ! Pour échapper à la cuisson, il nous faut réagir et agir vite. Si vous n'êtes pas, comme la grenouille, déjà à moitié cuits, donnez le coup de patte salutaire avant qu'il ne soit trop tard ! Mobilisez-vous ! Maintenant !

LE CLIMAT EST L'AFFAIRE DE TOUS !

Agir contre le réchauffement climatique passe par la mobilisation de tous.
Il nous faut pour cela « décarboner » nos modes de vie.

Développer l'économie circulaire est une des solutions. Elle transforme systématiquement les déchets des uns en ressources pour les autres, tout en réduisant les émissions de gaz à effet de serre.

Grâce au recyclage, moins devient donc plus ! Moins de déchets et plus de ressources disponibles, moins de prélèvements dans la nature et plus d'usages, moins de pollution et plus de qualité de vie !

Retrouvez la grenouille sur :

le stand Veolia / La REcyclerie
au Grand Palais (entrée gratuite)
du 4 au 10 décembre 2015.

ReveillonsNousPourLeClimat.com

